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№２３９２ 第４３回例会 ２０１５．５．２１ 晴

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：須藤 隆 副 SAA 

ソング：我等の生業 

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

先週水曜日（５月１３日）に台湾姉妹クラブ「嘉義

南区ロータリークラブ」の例会に出席してまいりまし

た。姉妹クラブでの例会出席を含めて２泊３日の台

湾訪問でしたが、訪問団（会員９名とご婦人５名の

計１４名）は、全員無事に帰国致しました。 

一日目は、姉妹クラブ「嘉義南区ロータリークラ

ブ」の例会に出席、熱烈な歓迎を受け、宴会では

お互いに交流を深めながら両クラブ有志による楽

器演奏と盛りだくさんの台湾料理・アルコールに酔

いしれ、時の経つのも忘れる程でした。 

二日目は嘉義南区ＲＣの大勢の会員達の案内

で、嘉義公園を訪れ、日本統治時代には嘉義神社

であった忠烈祠や、かつての社務所で今は「嘉義

史蹟資料館」になっている歴史館を見学、広大な

公園を案内されて散策しました。その後高鐵嘉義

駅で、嘉義南区ＲＣの見送りを受けながら次の訪問

地の台北に向かいました。訪問中は、姉妹クラブ嘉

義南区ＲＣの方々からは温かい「台湾流のおもてな

し」を受けました。 

次の訪問地、台北・淡水での見学も石渡団長と

原田幹事の計らいで予定通り満足出来る内容の見

学でした。搭乗券・宿泊ホテルに関しては榎本会員

のご夫人には大変お骨折りをいただきました。訪問

中事故無く、怪我無く、天候にも恵まれ所期の訪問

の目的も果たされたと思っております。訪問された

方々ご苦労様でした。 

今回の訪問の橋渡しをしてくれた嘉義南ＲＣのパ

ストガバナー陳仁徳さんから礼状が届いております。

途中省略しますが、『貴クラブの訪問は、私どものク

ラブ会員にとり大変思い出に残る体験でした。楽器

演奏は成功でした。事前に十分な調整をした結果

実現したものです。両クラブの姉妹関係を更に意

義深いものにしました。私どものクラブの若い会員

達がフェースブﾂクを通じてもっと交流をすることで

しょう。貴クラブの５０周年には出席します。きっと大

勢の訪問団となるでしょう。貴クラブの会員の方々

にくれぐれも宜しくお伝え下さい。』との内容でし

た。 

 

 



幹事報告 

原田雅式 幹事 

 

第４分区、「新旧会長、幹事会」開催について 

日時：平成２７年６月１２日  １８時より 

場所：割烹旅館 山徳 

会費：＠５，０００円 

参加者の名簿を FAX 送付する。 

 

袖ヶ浦ロータリークラブより、例会変更のお知らせ 

６月１日の例会を変更する。 

日時：平成２７年５月３０日（土） 

場所：東京ドイツ村 

理由：家族親睦会 

 

会報が届いております、回覧します。 

袖ヶ浦 RC, 君津 RC, 富津シティ RC より。 

 

報告事項  

次年度活動計画書の提出について 

次年度会長 千葉一利 

 

次年度活動計画書の提出をお願いします。 

期限は今月末です。忙しいと思いますが、期限

を守ってください。その後、プログラムの編成があり

ますのでよろしくお願いします。 

提出先は、高橋次期幹事の方へ 

（メール ｆａｘ ペーパーのいずれでも結構です） 

 

嘉義南区扶輪社訪問帰国報告 

訪台団 石渡鋼 団長 

 

2015年5月13日、夜来の台風7号やら、朝の三陸

沖地震警報やら、些かの不安を抱いての旅立ちと

なりましたがこの通り無事大過なく戻ってまいりまし

た。出発に先立って申し上げました「両クラブの

益々の親善友好を深めてまいります。」との成果が

どれ程かは同行の諸氏の評価に委ねるとして、旅

程のあらまし、関連出来事について申し上げます。

まずは駐車場にてお土産としての「米屋の羊羹」を

事前に社長で且つ成田RC諸岡会員にお願いして

先方へのコメントメールを添えたものを受け取り旅

のはじまりとなりました。 

久し振りの成田空港、第三ターミナルビルを期し

てか、検問所や第二Tのモノレールが無くなってい

ました。桃園空港着が遅れた為、予定の高鐵嘉義

駅着が一本遅れましたが、いつものように横断幕に

て嘉義メンバーの皆さん大勢で迎え、しかも今回は

ウエルカムフルーツまで用意されて暑い地に降りた

我々を迎えて頂きました。宿は（ホテルは）日系のあ

のプリンスホテル（耐斯王子飯店）、合同例会はお

馴染み日式料理「神戸」で行われました。 

若鍋会長の中国語スピーチや日台双方楽団演

奏、歌昌という我がRC始まって以来の快挙？交流

の様はYouTube等でご覧いただけます。そして翌

日８時にホテルを出でチャーターバスにて所望して

おいた「嘉義公園」に行きました。日本時代大正４

年に建立されたという、総阿里山檜造の社殿、手水

舎、社務所、緑苑等は、社殿を除き他の施設は歴

史保存館として常任の館員やボランティアガイドが

置かれ立派に保存されていました。残念なことに社

殿は戦後焼失、そこには高さ６０ｍの日射塔（展望

台）、鳥居が有ったであろうその場所には恐らく蒋



介石時代に建立と思われる、石造の中国風門があ

り、歴史の変転を感じさせてくれました。其の日もま

た大勢のメンバーが付き添って案内頂いたこと最後

まで手を振って見送ってくれたこと終生忘れないで

しょう。以下は又の機会とします。 

 
レイちゃんにて台湾料理 

それから一週間後、５月２１日我々１４名全員で

君津の「レイちゃん」にて反省会を開きました。幾つ

かの笑える失敗談に花が咲きつつも、２年後には

先方を如何に歓迎するかという課題を確認した「す

なはらい」でもありました。 

 

訪台団 原田雅式 

 

１．5 月 14 日午後、台湾ガイドの渡辺久さんの案内

で台北市内観光に行きました、そこでかき氷の名店

(King Mango)で食べたマンゴーかき氷がすごくお

いしかった。日本のかき氷とは、大分雰囲気が違い、

果物マンゴーがすごく多く又タピオカ入りでした。 

 

２．このかき氷店の隣にフルーツ販売店がありガイド

さんおすすめのマンゴーを２個買いました、１個６

００円（日本円）と安く完熟です。当初日本に持ち

帰りを考えていましたが、５月１５日朝、汁がでて

いるとのことからホテルの朝食前に家内と１個ず

つかぶりつき、本場マンゴーの香りと味の濃さに

驚きました。 

３．中正記念堂を久し振りに見学しました。 

以下ガイドさんのお話です。忠烈祠・中正記念

堂・孫文記念館・慈湖で儀仗隊の交代式が見ら

れますが全て違います３〜４カ月のローテイショ

ンで陸、海、空それと陸戦隊がやってます。 

 

訪台団 榎本守男 

 

私が入会したのは嘉義南クラブとの姉妹締結の

翌年でした。その２年後、締結に積極的に取り組ま

れた故島田会長の時に初めて台湾に行きました。

あれから３０年になります。あの時は、ついていくだ

けで精一杯で、乾杯の嵐の中に投げ込まれたよう

な気がしていました。嘉義南クラブのおもてなしの

心に感服しました。何度訪問しても“お迎えから見

送り”まで、大歓迎していただいております。今回は、

両クラブのバンド演奏もあり、さらに友情が深まった

ように思えます。 

私は、会報担当の随行カメラマンとして両クラブ

会員の笑顔、楽しい雰囲気を撮ることに努めました

が、撮影が未熟で写真の出来が良くないのに気付



き落胆しております。 

腕を上げますので、ご期待ください。謝謝！ 

 

訪台団 須藤 隆 

 

私はロータリーの姉妹クラブ交流で台湾を訪問し

たのは 3 度目になりますが、家内は初めての台湾

訪問で、先方の歓待ぶりもさることながら、食べ物に

大変満足したようです。毎度のことながら嘉義南扶

輪社の歓迎ぶりにはただ感心するばかりで、それ

に対する十分な返礼ができたかどうか戸惑いすら

感じます。駅に出迎えてすぐの果物の差し入れから、

懇親会でのプレゼントの交換では、想定していた以

外の方からもプレゼントを受け取り、更に、翌日の

資料館見学後、疲れてのどが渇いたところにタイミ

ングよく黒糖入りゼリーの飲物が配られるなど、本

当に心のこもったもてなしに感心させられました。私

たちも台湾からのクラブ会員を迎えた時にこれだけ

の歓迎ができるか心配になるほどでした。例会での

中国語による会長挨拶に先方は大変喜んでおり、

素晴らしいことと思いましたが、こちらは会長がどん

な話をしているのかさっぱりわからないのが残念で

した。また、双方の楽団演奏、合唱等の催しが交流

を一層盛り上げ、今まで以上に大変意義のあるクラ

ブ交流になったと思います。帰る飛行機の中で 50

周年の時彼らを迎えるにあたって十分にもてなしの

対応を考えねばと思いつつ成田に戻りました。 

 

コスモス     

本日の親睦ゴルフ会の案内と報告 

三井進 担当委員 

 

天候に恵まれ８名で楽しくプレーしました。来月

も予定しますので是非ご参加ください。 

 
口は絶好調 鹿野山 GC 浅間 no1 スタート前  

ニコニコＢｏｘ 

渡辺哲夫 親睦担当委員 

＊石渡 鋼    嘉義南クラブ訪問を無事終えて。 

若鍋武良          〃 

原田雅式          〃 

大網庄一郎         〃 

須藤 隆           〃 

千葉一利   嘉義南クラブ訪問ご苦労様でした。 

小野恒靖   訪台団お土産ありがとう。 

山下 厚   会報に記事を載せていただいて。 

         ロータリー手帳を頂きました。 

鈴木 勉   榎本、高橋両会員の影響を受けギタ

ーレッスンに通い始めました。 

＊＞１,０００円  合計 １１,０００円 

 

出席報告 

         出席担当 小野恒靖委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 27/24 18 6  75.00%

前回 27/19 9 10  47.37%
 


